

El Ayuntamiento aumenta la subvención para el Certamen Lápiz de Oro de 2.000 a 15.000 euros

17/02/2017



La Comisión Informativa de Hacienda ha aprobado dos créditos extraordinarios para dotar de presupuesto a dos certámenes de la ciudad, el de Música Festera de Moros y Cristianos, financiado con 9.000 euros, y el Lápiz de Oro, con 15.000 euros, 13.000 más respecto a la última edición.

A partir de este momento **se abre el proceso para la convocatoria de ambos concursos** con el fin de que se puedan celebrar en la fecha prevista. En el caso del

Certamen de Música Festera, la fecha prevista de celebración es el **29 de abril**.

En cuanto al Certamen Lápiz de Oro, que premia a los mejores diseñadores, se le ha dado un giro importante, ya que pasa de un presupuesto de 2.000 euros a 15.000, con el fin de **aumentar considerablemente la cuantía de los premios y hacer una mayor promoción nacional e internacional, así como una entrega de premios mucho más atractiva**. La entrega de premios de la **22ª edición se celebrará en otoño**.

